

## DISPOSICIONES FINALES

Primera.—Por los Ministros de la Gobernación y de Comercio se dictarán las disposiciones que se consideren necesarias para el desarrollo y aplicación del presente Decreto.

Segunda.—El presente Decreto entrará en vigor el día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticuatro de julio de mil novecientos setenta y cinco.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Presidencia del Gobierno,  
ANTONIO CARRO MARTINEZ

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

**16758** RESOLUCION de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se dictan normas para la percepción de primas en vivo a la producción de corderos precoces.

El Decreto 1473/1975, de 26 de junio («Boletín Oficial del Estado» número 161, de 7 de julio), de regulación de las campañas de carne durante el cuatrienio 1975, 1976, 1977 y 1978, y el Decreto 1472/1975, de 26 de junio («Boletín Oficial del Estado» número 161, de 7 de julio), que regula la campaña de carne correspondiente al año en curso, establecen ciertas modificaciones en la asignación a primas en vivo para la producción de corderos en cebadero.

Afectando tales modificaciones a la cuantía de las primas y al tiempo de estancia de los corderos en el cebadero, resulta necesario modificar en lo preciso las normas establecidas por esta Dirección General en la Resolución de 26 octubre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» número 264, de 3 de noviembre).

Por cuanto antecede, y en armonía con lo dispuesto en la Resolución del F. O. R. P. P. A. de fecha 23 de julio de 1975, Esta Dirección General ha resuelto disponer lo siguiente:

1.º A efectos de percepción de primas en vivo, se estiman corderos precoces los animales de ambos sexos de la especie ovina con un peso no superior a 15 kilogramos a la entrada en el cebadero, y que permanecen en el mismo el tiempo que les corresponda según el tipo de prima a que se acogen.

2.º De acuerdo con las características étnicas y la modalidad técnica reproductiva, se establecen tres clases de acabado de corderos en cebadero, derivadas del tiempo empleado y del peso vivo alcanzado, que generan otros tantos tipos de primas, según establece el artículo 16 del mencionado Decreto 1472/1975, a saber:

Tipo A. Diez pesetas/kilogramo vivo, para animales que en ochenta y cuatro días de estancia en el cebadero alcancen el peso mínimo de 29 kilogramos.

Tipo B. Doce pesetas/kilogramo vivo, para animales que en setenta días de estancia en cebadero alcancen el peso mínimo de 29 kilogramos.

Tipo C. Ocho pesetas/kilogramo vivo, para animales que en setenta días de estancia en cebadero alcancen 24 kilogramos.

3.º Los titulares de los cebaderos o personas autorizadas tendrán que hacer constar, en la solicitud de entrada en cebadero, el tipo de prima a la que se pretende acoger cada partida.

Asimismo, para cada partida, por parte del Veterinario clasificador, se cumplimentará un acta de entrada, en la que igualmente figurará el tipo de prima a la que optan los corderos componentes de aquella.

4.º La identificación prevista para los corderos a la entrada en cebadero será mediante tatuado en la oreja derecha de la inscripción, compuesta por tres fracciones, que corresponden al día de entrada (en números), sigla del cebadero (en letras) y mes (en número de orden), y en la oreja izquierda, con la letra del tipo de prima (A, B o C) a la que se han acogido en la solicitud de entrada.

5.º El peso de salida será, por lo menos, el establecido para cada tipo de prima, haciéndose acreedores de ésta solamente los corderos que superen los respectivos pesos mínimos correspondientes a la prima a que se acogieron a la entrada en cebadero.

6.º Las normas que preceden conducen a la obligada modificación de los impresos normalizados vigentes.

7.º Queda en vigor el resto de la normativa establecida por esta Dirección General en la Resolución de 26 de octubre de 1973 ya citada, en cuanto no se oponga a lo determinado en los Decretos que regulan las campañas de carne para el presente cuatrienio y para el año 1975, así como a lo promulgado en las presentes normas.

8.º Se faculta a la Subdirección General de la Producción Animal para establecer las medidas precisas al mejor desarrollo de la presente Resolución.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de julio de 1975.—El Director general, Claudio Gandarias Beascochea.

Sr. Subdirector general de la Producción Animal.

**16759** RESOLUCION del F. O. R. P. P. A. por la que se dan normas para la percepción de primas de estímulo al acabado de corderos precoces.

Ilustrísimos señores:

La Ley 26/1968, de 20 de junio, sobre la creación del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios (F. O. R. P. P. A.) encomienda a este Organismo, en su artículo 2.º, entre otras funciones, la de canalizar en la forma prevista en la propia disposición las primas, las subvenciones y los recursos que puedan atribuirse para mejor ordenación y regulación de las producciones y precios agrarios. En su virtud, los Decretos reguladores de las campañas 1972-73, 1973-74 y 1974-75 autorizaron al F. O. R. P. P. A. para estructurar y mantener, respectivamente, una campaña de orientación de la producción de corderos hacia tipos más pesados en las condiciones generales en ellas establecidas.

No obstante, el Decreto 1472/1975, de 26 de junio, por el que se regula la campaña de carnes 1975, por el cual se desarrolla el Decreto 1473/1975, de 26 de junio, de regulación de las campañas de carnes 1975, 1976, 1977 y 1978, introduce sustanciales modificaciones en la cuantía de las primas, razón por la cual resulta necesario modificar parcialmente las Resoluciones de esta Presidencia de 20 de septiembre de 1973 y 11 de octubre de 1973, esta última modificada a su vez parcialmente por la de 15 de octubre de 1974, en las que, respectivamente, se dan normas para la percepción de primas al sacrificio de corderos de cebo precoz en matadero y cebadero.

En uso de las facultades expuestas, y previo acuerdo del Comité Ejecutivo y Financiero en su reunión del día 22 de julio de 1975, esta Presidencia ha adoptado los siguientes acuerdos:

1.º Durante el período comprendido entre el día 6 de agosto de 1975 y el día 1 de marzo de 1976, ambos inclusive, serán de aplicación en las condiciones fijadas por las Resoluciones antedichas, que mantienen su vigencia, en lo que no se opongan a lo dispuesto en la presente, las siguientes primas:

— Una prima de 15 pesetas por kilogramo/canal, a satisfacer en el matadero, a las canales de corderos machos que reúnan las condiciones descritas en el artículo 17 del Decreto 1897/1973, de 5 de julio.

— Alternativamente, las primas que se concederán en cebadero para los corderos con peso vivo de entrada en el mismo no superior a 15 kilogramos serán las siguientes:

Diez pesetas por kilogramo/vivo para los animales que en ochenta y cuatro días de cebo alcancen el peso mínimo de 29 kilogramos.

Doce pesetas por kilogramo/vivo para los animales que en setenta días de cebo alcancen el peso mínimo de 29 kilogramos.

Ocho pesetas por kilogramo/vivo para los animales que en setenta días de cebo alcancen el peso mínimo de 24 kilogramos.

2.º La percepción de cualquiera de las primas indicadas excluye la posibilidad de acceder a las restantes.

3.º Por la Dirección General de la Producción Agraria se dictarán las normas complementarias que se estimen precisas para el desarrollo de las funciones que le estén encomendadas.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 23 de julio de 1975.—El Presidente, Luis García de Oteiza.

Para conocimiento: Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Agricultura.

Para conocimiento y cumplimiento: Ilmos. Sres. Director general de la Producción Agraria, Administrador general del F. O. R. P. P. A., Secretario general del F. O. R. P. P. A., Interventor Delegado del F. O. R. P. P. A. y Director de los Servicios Técnicos del F. O. R. P. P. A.

**16760** RESOLUCION del F. O. R. P. P. A. por la que se prorrogan las bases de ejecución sobre estímulos a la reposición de vacas de vientre de aptitud cárnica.

Ilustrísimos señores:

Los Decretos 1897/1973, de 5 de julio; 668/1974, de 14 de marzo, prorrogado este último por el Decreto 787/1975, de 3 de abril, 1086/1975, de 25 de abril, incorporan la promoción de la cría de hembras bovinas al marco de las medidas de estímulo tendentes a rejuvenecer e incrementar los censos de vacuno y facultan al F. O. R. P. P. A. para establecer un mecanismo de primas a la reposición que exceda de la normal.

En su virtud, con fecha 16 de octubre de 1974 se dictaron las bases de ejecución sobre estímulos a la reposición de vacas de vientre de aptitud cárnica.

De otra parte, el Decreto 1472/1975, de 28 de julio, de regulación de la campaña de carnes 1975, en su artículo 12, autoriza al F. O. R. P. P. A. para mantener hasta el 31 de diciembre de 1975 las primas de estímulos a la reposición de vacas de vientre, de acuerdo con las normas establecidas para la campaña 1974.

En su virtud, y previo acuerdo del Comité Ejecutivo y Financiero en su reunión del día 22 de julio,

Esta Presidencia ha resuelto:

Artículo 1.º Prorrogar hasta el 31 de diciembre de 1975 la vigencia de la Resolución del F. O. R. P. P. A. de 16 de octubre de 1974 por la que se establecen las bases de ejecución sobre estímulos a la reposición de vacas de vientre de aptitud cárnica.

Lo que comunico a VV. II.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 23 de julio de 1975.—El Presidente, Luis García de Oteiza.

Para conocimiento: Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Agricultura.

Para conocimiento y cumplimiento: Ilmos. Sres. Director general de la Producción Agraria, Administrador general del F. O. R. P. P. A., Secretario general del F. O. R. P. P. A., Interventor Delegado del F. O. R. P. P. A. y Director de los Servicios Técnicos del F. O. R. P. P. A.

## MINISTERIO DE PLANIFICACION DEL DESARROLLO

**16761** DECRETO 1837/1975, de 24 de julio, por el que se modifica la delimitación de la Gran Area de Expansión Industrial de Galicia.

La Gran Area de Expansión Industrial de Galicia fué delimitada por Decreto dos mil cuatrocientos catorce/mil novecientos setenta y tres, de veintiocho de septiembre, atendiendo a las directrices del III Plan de Desarrollo Económico y Social y a las sugerencias del Consejo Económico y Social de Galicia, buscando un equilibrio intrarregional y la consolidación de las acciones promotoras concluidas o vigentes en aquel momento. Posteriormente, la aparición de nuevas circunstancias determinó la conveniencia de su ampliación, llevada a cabo por

Decreto tres mil trescientos veintiuno/mil novecientos setenta y cuatro, de veintiocho de noviembre.

La Comisión Gestora del Gran Area y, nuevamente el Consejo Económico y Social Sindical de Galicia, han planteado al Ministerio de Planificación del Desarrollo la conveniencia de que se amplíe la localización geográfica del área, a fin de conseguir una más amplia actuación en la estructuración del sistema urbano regional y dar satisfacción a importantes aspiraciones gallegas en punto al desarrollo industrial.

Haciéndose eco de estos planteamientos, se ha procedido a un estudio detenido de la región en lo referente a la aptitud de su territorio para ser soporte de localizaciones industriales y a la deseable estructuración de su sistema urbano, para lo que se piensa que la actividad industrial actuará como un importante factor de potenciación, a la vez que se mantienen, si cabe, más acentuados los fines que inspiraron la primitiva delimitación.

Se ha estimado además que la determinación del territorio sobre el que se localiza el área no puede ser un factor limitativo de las iniciativas industriales que puedan surgir en o para la Región, sino que su función primordial es la de fijar las zonas en que debe instrumentarse una más intensa actuación del sector público en la creación y dotación de la necesaria infraestructura y equipo social. Por ello, se arbitra una fórmula flexible que permita atender, si es conveniente, otros proyectos a localizar en la Región, pero fuera de aquellos límites.

Por último, atiende al Decreto la salvaguarda de los valores ambientales y culturales, en su aceptación más amplia, arbitrando los mecanismos precisos para la ordenación urbanística del área, en uso de los nuevos instrumentos de planificación urbana creados por la reciente Ley del Suelo.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Planificación del Desarrollo, previo informe de los Ministerios de Hacienda, de Industria, de la Vivienda y de la Organización Sindical, y deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de julio de mil novecientos setenta y cinco,

### DISPONGO:

Artículo primero.—Uno. El artículo segundo del Decreto nueve mil cuatrocientos catorce/mil novecientos setenta y tres, de veintiocho de septiembre, queda redactado en la forma siguiente:

Provincia de La Coruña: Se localiza en los términos municipales de El Ferrol del Caudillo, Narón, Neda, Fene, Ares, Murgados, Puentes de García Rodríguez, La Coruña, Cambre, Betanzos, Culleredo, Artaxo, Carballo, Puente Cesó, Laracha, Cerdeda, Carral, Ordenes, Curtis, Oroso, Santiago de Compostela, Ames, Negreira, Brion, Rois, Teo, Vedra, Padrón, Dodro, Biano, Boiro, Puerto del Son, Puebla del Caramiñal, Ribeira, Noya, Dumbria, Cee y Corcubión.

Provincia de Lugo: Afecta a los términos municipales de Jove, Cervo, Burela, Foz, Barreiros, Ribadeo, Villalba, Guitiriz, Begonte, San Vicente de Rábade, Otero del Rey, Lugo, Sarria, Chantada, Saviñao, Monforte de Lemos y Carballedo.

Provincia de Orense: Afecta a los términos municipales de Orense, San Ciprián de Viñas, Pereiro, Toén, Barbadales, Ribadavia, Beade, Cenlle, Carballino, Celanova, Ginzo de Limia, Verín, La Rúa, Petín, El Barco y Villamartín.

Provincia de Pontevedra: Se localiza en los términos municipales de Puenteareas, Valga, Catoira, Cuntis, Villagarcía de Arosa, Caldas de Reyes, Villanueva de Reyes, Cambados, Ribadumia, Meis, Portas, Barro, La Estrada, Pontevedra, Vilaboa, Sotomayor, Redondela, Vigo-Mondariz, Balneario, Mos, Puenteareas, Porriño, Salvatierra de Miño, Salceda de Caselas, Tuy y Lalín.

«Dds. Por el Ministerio de la Vivienda, y a través del procedimiento legalmente establecido, se procederá a la ordenación urbanística de los terrenos afectados por la Gran Area de conformidad con la legislación vigente, incluso mediante la aprobación de normas subsidiarias de planeamiento, todo ello sin perjuicio de las competencias municipales sobre la materia.»

Artículo segundo.—Sin perjuicio de lo dispuesto en el artículo anterior, la Administración podrá, en cada caso, tomar en consideración, a los efectos de conceder los beneficios del Area, otras solicitudes de instalación de actividades industriales y sociales a localizar en zonas no incluidas en la delimitación que en aquél se efectúa y dentro de Galicia, cuando por razón de las circunstancias concurrentes en cada proyecto, que examinará discrecionalmente, se justifique la necesidad de emplazamiento o bien se trate del traslado de plantas inadecuadamente emplazadas con observancia del planteamiento vigente o que se dicte en lo sucesivo.